
 

議会答弁事項進捗状況調書 

                                        

 

平成２４年９月 

 

議員名 北村 貴寿 

担当部 福祉保健部 担当課 国保けんこう課 

質問年月日   平成２４年９月５日 

質問項目   骨髄移植について 

【質問要旨】 

 骨髄移植のドナー登録について、事業所に対して有給休暇制度を設けてもらう呼びか

けができないか。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：国保けんこう課長】 

  事業推進のための普及啓発は重要であり、どのような呼びかけができるのか検討した

い。 

 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２４年１１月２２日現在 

商工会議所へ協力を要請する予定である。 

変更後 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成３１年３月３１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成元年６月５日現在 

 大村商工会議所を通して、同会議所主催のセミナー参加事業所の４０名に対して有給休

暇制度に関するお願いの文書を配布し、制度創設の協力をお願いした。また、市としても、

県内で初めて、職場に有給休暇制度のない市民ドナーを対象に、助成金を交付する骨髄

移植ドナー支援事業を実施し、ホームページ等で周知している。 

 

 

 


